

Journal de Gien, 15 novembre 2012

Jean-Pierre Sueur, sénateur

« Je salue la mémoire de Jean-Pierre Hurtiger, conseiller général maire de Gien, qui était très chaleureux et très humain. Jean-Pierre Hurtiger avait beaucoup de personnalité, il avait son franc-parler. Que l'on soit d'accord ou non avec lui, son engagement forçait le respect. Il aimait profondément sa ville de Gien, ses habitants et ceux du canton. Il s'est dévoué au bien commun jusqu'à ces dernières semaines, en dépit des épreuves de santé qu'il connaissait.

J'assure ses proches, ses collègues du conseil municipal et tous les Giennois de ma sincère sympathie ».